

Matías Vidiella: “El fortalecimiento del grupo es nuestra clave para el éxito”

Deportes



Publicada el: 02/01/25	Visitas: 91
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 62	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/matias-vidiella-el-fortalecimiento-del-grupo-es-nuestra-clave-para-el-exito_13289.php

MATÍAS VIDIELLA: 'EL FORTALECIMIENTO DEL GRUPO ES NUESTRA CLAVE PARA EL ÉXITO'

Deportes

Matías Vidiella: “El fortalecimiento del grupo es nuestra clave para el éxito”

Matías Vidiella: “La unión del equipo es fundamental para alcanzar el éxito”

Preparativos de Paysandú para la 21ª Copa Nacional de Selecciones OFI

Después de la contundente victoria por 6 a 1 sobre Young en un amistoso disputado en el Estadio Juan Antonio Lavalleja, el goleador Matías Vidiella conversó con EL TELEGRAFO sobre el inicio de la etapa de preparación de la selección sanducera, que se alista para su debut el 11 de enero como visitante ante Rivera.

Refuerzo del grupo y objetivos claros

“Venimos trabajando muy bien en los amistosos que hemos jugado y principalmente nos estamos fortaleciendo como grupo, que eso es muy importante.

De aquí en más está en las manos de Carlos (Cabillón) ir afinando el equipo y de a poco enfocarnos en el 11 de enero”, indicó Vidiella.

El jugador también destacó la dificultad del debut: “Vamos a tener un debut muy difícil frente a Rivera, en el cual tendremos que hacernos fuertes para sumar puntos de visita y definir en casa la primera fase”.

Vidiella es actualmente el máximo goleador de la selección con cuatro anotaciones durante la preparación, y expresó su orgullo por representar a la selección: “Para mí siempre es un orgullo vestir la Blanca.

Por suerte, este año se me dieron las cosas a nivel personal y colectivo con el club (Huracán) y surgió la oportunidad de estar en la selección nuevamente. Hay que luchar para poder aportar y ser útil para el equipo”, concluyó.

Marcio Benítez brilla en su debut con la selección

Otro de los jugadores destacados fue Marcio Benítez, quien anotó sus dos primeros goles con la camiseta de Paysandú y se mostró como una de las figuras del encuentro ante Young.

El talentoso mediocampista comentó: “Fuimos probando varias formaciones y sistemas desde el comienzo de los amistosos y dentro del desarrollo de los partidos, en busca de tener alternativas de juego y llegar al mejor rodaje para el equipo.

Nos venimos preparando muy bien, tenemos un plantel muy competitivo en todas las posiciones, y será difícil para el entrenador conformar un once inicial, lo cual es bueno porque demuestra la calidad en cada una de nuestras líneas”.

Benítez se mostró entusiasmado por su primera participación en la selección:

“Estoy muy contento de poder estar en la selección sanducera por primera vez. Desde que me fui de niño, las ganas siempre estuvieron, era un sueño que tenía pendiente y hoy lo pude cumplir”.

Además, añadió: “Después de un año con muchas satisfacciones en lo deportivo, coronarlo de esta forma es una oportunidad única, y hay que disfrutarla pero con mucha responsabilidad”.

Con la moral alta y un plantel energético, Paysandú se prepara para enfrentar nuevos desafíos en la Copa Nacional de Selecciones OFI.

Imágenes

MATÍAS VIDIELLA: 'EL FORTALECIMIENTO DEL GRUPO ES NUESTRA CLAVE PARA EL ÉXITO'

Matias vidiella el fortalecimiento del grupo es nuestra clave para el exito

Tags

selecciones, goleador, venimos, sanducera, vidiella, primera, nacional, amistosos, plantel, oportunidad, telegrafo, orgullo

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Selección: arranque entretenido y enérgico que promete una evolución apasionante*
- 4.4 *** *Las selecciones de Paysandú retoman hoy sus entrenamientos con la mira en los próximos desafíos*
- 4.7 *** *Uruguay permanece fuera del selecto grupo de las 10 mejores selecciones del mundo según el ranking de la Fifa*
- 3.7 *** *Las divisiones juveniles de Boca de Sacra se preparan para un emocionante enfrentamiento en La Bombonera contra Boca Juniors*
- 3.7 *** *Huracán se impone y mantiene su sólido paso en la competición*
- 4.6 *** *Las selecciones de Paysandú se preparan con entusiasmo para la Copa Nacional 2025*
- 4.0 *** *Las selecciones de Paysandú dan el puntapié inicial a una nueva semana de entrenamientos y desafíos emocionantes*

4.8 * *Un fin de semana del patrimonio repleto de más de 1500 actividades por todo el país*

4.8 * *La primera jornada del Día del Patrimonio dejó una huella inolvidable; este domingo, las actividades seguirán vibrantes y llenas de sorpresas*

4.8 * *La Blanca cerró el año de manera contundente al superar por una amplia diferencia a Young*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo